



INFO

FÜR DIE ZUKUNFT VON ENERCON
FÜR DIE ARBEITS- UND AUSBILDUNGSPLÄTZE. FÜR DIE STANDORTE.

Auf nach Aurich!

WIR SIND ENERCON: Kundgebung von Beschäftigten, Familien und Freunden

Gemeinsam wollen wir ein deutliches Zeichen setzen: Enercon muss endlich Verantwortung übernehmen! Das Unternehmen darf nicht tatenlos zusehen, wie hunderte Beschäftigte in Aurich, Emden, Haren, Magdeburg und Westerstede ihre Arbeitsplätze verlieren und Standorte geschlossen werden.

Deshalb treffen wir uns am

Samstag, 15.9.18., um 11 Uhr
auf dem Marktplatz in Aurich.